

Osorio puede abandonar el Centro

MADRID, 24 (D16).—El ex vicepresidente del Gobierno Alfonso Osorio podría abandonar la Unión de Centro Democrático la semana próxima, con motivo de una nueva reunión de la directiva del Partido Demócrata Cristiano (integrado en UCD), al que Osorio pertenece.

Con Osorio, abandonarían UCD el ex ministro Alberto Monreal y José Almagro No-sete, todos ellos miembros de la extinta Unión Democrática Española (UDE), que más tarde se integraría en el PDC.

En el seno del Partido Demócrata Cristiano se venían produciendo fuertes tensiones, debido a la existencia en su seno de dos posturas contrapuestas: la de quienes se mostraban partidarios de desintegrar el PDC para una fusión desde ahora en UCD (tesis mantenida por el ministro Iñigo Cervero y también por el presidente del partido y del Congreso de Diputados, Fernando Álvarez de Miranda), y la de los que preferían esperar hasta el Congreso general de UCD antes de disolver el PDC, condicionando esta disolución a una clara inclinación democristiana por parte de la futura UCD (tesis de Osorio).

En una reunión de la Junta Nacional del PDC, celebrada la semana pasada, a la que no asistió Iñigo Cervero se llegó a la solución provisional de no disolver el PDC hasta la celebración del congreso del partido, probablemente en enero. Ello significaba, en la práctica, una victoria de las tesis de Osorio, que la otra fracción del PDC no parece dispuesta a admitir, por lo que el martes, en un nuevo encuentro de la directiva del Partido Demócrata Cristiano, se procederá a un "replanteamiento" de la situación. Esto podría llevar a la salida de UCD de Osorio y tres o cuatro de sus partidarios, ninguno de ellos con escaño parlamentario (tan sólo Osorio es senador, por designación real).

Conservadores

Medios centristas pusieron de manifiesto que la salida de Osorio, de producirse, estaría relacionada con el encuentro que el ex vicepresidente mantuvo la semana pa-

sada con Adolfo Suárez, encuentro del que nada trascendió, excepto que el presidente no accedió a determinadas demandas de Osorio.

Los mismos medios señalan que los miembros de la disuelta UDE —entre los que figuraba el hoy dirigente de Alianza Popular, Federico Silva— ostentan las posiciones más conservadoras en UCD, habiendo mostrado fuertes reticencias, entre otros puntos, a ciertos aspectos de la reforma fiscal y a la propia gestación del pacto de la Moncloa, que consideran prácticamente como una victoria personal de Santiago Carrillo.

Se especula con la posibilidad de que Osorio y sus seguidores puedan integrarse en la Federación de la Democracia Cristiana, de Gil-Robles, que, junto con la Unión Demócrata Cristiana de Barros de Lis, busca la formación de un partido demócrata cristiano que tendría características extraparlamentarias.

Se afirma también que un encuentro mantenido ayer por Álvarez de Miranda con Osorio y el ex ministro Enrique de la Mata (también miembro de la desaparecida UDE) estaría relacionado con todas estas especulaciones.